

Moscú:

LOS COMICIOS DEJARON ATRAS LA DICTADURA

MOSCU, 2. — (Efe.)

Las elecciones parlamentarias españolas "han dejado atrás para siempre la dictadura de Franco y han reafirmado la voluntad existente en España de construir una sólida democracia", declaró a Efe un portavoz oficial soviético.

Los primeros comentarios sobre el resultado de las elecciones, aunque aún breves y reservados, acogieron con normalidad la victoria de UCD y recordaron con satisfacción que el Gobierno de UCD restableció las relaciones con la URSS, tras cuarenta años de silencio, y puso fin al régimen franquista.

El elemento más destacado, para la prensa moscovita, fue la derrota sufrida por Coalición Democrática, un partido en el que Moscú ve "el peligro de una tentación para volver al franquismo", pero que "ha sido conjurado por el pueblo".

UCD, subrayó "Za Rubezhom", órgano oficial de política exterior, superó con éxito la "prueba política" que suponían estas elecciones.

El periódico dijo que los problemas que se plantean actualmente en España son muy importantes "no sólo para el país sino también para Europa, debido a la importancia estratégica de España".